

La sesión de chocolaterapia que vais a presenciar, es la experimentación de uno de los contenidos que hemos trabajado en el "Proyecto del Chocolate", usos del chocolate en cosmética. A lo largo de un mes hemos experimentado, investigado y aprendido muchísimo sobre el chocolate, su origen (selva del Amazonas), su historia (era ofrecido como ofrenda o se utilizaba como moneda), su procedencia, proceso de fabricación, sus propiedades, utilidades... Hemos creado un buffet del chocolate que recoge todas las formas que se presentan en mercado que además ha sido utilizado como secuencia de aprendizaje matemático para trabajar el peso en gramo de los productos alimentarios, hemos experimentado con el cambio de materia, de sólido a líquido al elaborar bombones de chocolate (taller). También tenemos nuestra despensa de productos de chocolate que consumen los niños habitualmente para trabajar la lecto-escritura.

La participación de los padres es sistemática, en este proyecto han participado en la elaboración de la receta: canpés de chocolate con Nocilla y en la confección de gorros de cocineros para la fiesta de fin de proyecto que tuvo lugar el 31 de mayo, en él consumiremos los productos y haremos una pequeña actuación para los padres vestidos de cocinero.

{morfeo 109}